
CÁAAARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA nt SANTA FE 

PROYECTO DE COMUNICACIÓN 

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder 
Ejecutivo, a través de los organismos correspondientes, explicaran los motivos que 
imposibilitan la normal potabilización del agua en San Javier, ciudad cabecera del 
departamento homónimo. 

FUNDAMENTOS 
Señor Presidente: 

Las imágenes de los peces muertos en las aguas del río San Javier no solamente 
aparecieron en los grandes medios de comunicación de la provincia sino también 
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del país, sino que además generaron controversias entre autoridades del Ministerio 
de Medio Ambiente de la provincia y organizaciones ecologistas de reconocido 
prestigio. 

Más allá de estas polémicas, bienvenidas y siempre necesarias, las declaraciones 
del principal referente de la Cooperativa de Servicios de San Javier agregan un 
nuevo elemento de preocupación sobre la salud de la población en general de San 
Javier. 

En diálogo con LT 10, Néstor Simil, representante de la mencionada Cooperativa, 
indicó que tienen problemas derivados del comportamiento del río San Javier. 

De acuerdo a su dichos del jueves 15 de febrero de 2018, "hasta el domingo, las 
condiciones eran normales y el agua era apta para consumo humano" pero el 
problema surgió los días posteriores, cuando el agua empezó a salir de las canillas 
con color -debido a la mayor cantidad de cloro-, "y con un poco de olor que se debe 
al agua del río". 

Agregó que "la contaminación se debe a la mortandad de peces, que el Ministerio 
de Salud aduce a las altas temperaturas y la falta de oxígeno en el rfo" pero a pesar 
de que los análisis hechos en los tanques no mostraron problemas, el representante 
de la cooperativa informó a la población que sea cauta al momento de consumir el 
agua. "Estamos ajustando tareas para q el agua continúe siendo potable", concluyó 
Si mil. 

Esa advertencia de Simil, ese pedido de precaución a la población de San Javier 
hace indispensable una explicación de parte de las autoridades competentes en 
relación a la potabilización del agua que hoy procede del río en cuestión. 

Por tales ra~ones les pido a mis pares el acompañamiento al presen\j. fj roY,."~lJ9(/f 
Comunicac1on. &,/ {.{[. t 1lli·.·.'· ¡ r. / · / ! /;¡I 1 / 'I ' ,¡ I ~, ' . . 

CARLOS PEL FRADE\-' 
Diputado Provincial . 
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